
鉾田市立上島東小学校
学校通信 №１４
令和元年 ７月１２日

はまなす公園へ
行きました

７／３（水），１・２年生が生
活科の学習ではまなす公園へ行
きました。梅雨の中休み，雨に
降られることなく，ザリガニ釣
りをしたり，学校にはない遊具
でたくさん体を動かしたりしま
した。

1学期最後のクラブ
水曜日の６時間目のは，４年生から６年生が一緒に活動

している，クラブ活動の日です。早いもので，７／１０
（水）は，クラブ活動が最後
の日でした。みんな楽しい時
間を過ごしていました。

料理クラブ；45分間で，
「準備・調理・会食・
片付け」と手際よく行
っていました。素晴ら
しいです。

文化クラブ

スポーツクラブ

パソコンクラブ

室内ゲームクラブ

釣り糸の先をじっ
と見つめています。
つれたかな？



お客様がいらっしゃいました
1 学期の学習のまとめの時期となりました。そんな時期の７／９（火），上島東小学校の様

子を鉾田市教育委員会や鹿行教育事務所の方々が参観にいらっしゃいました。一人で課題に
黙々と取り組んだり，ペアやグループで意見を交換したり意欲的に学習に取り組んでいる上
東っ子たちでした。「子供たちが元気で，授業に臨んでる。」とのお言葉をいただきました。

上東っ子支援連絡協議会が行われました
７／１１（木）１８：３０から区長・民生委員・青少年相談員・子供会育成会長・大蔵駐

在所長・ＰＴＡ本部・ＰＴＡ地区理事の方々による「上東っ子支援連絡協議会」が行われま
した。「子供たちの健やかな成長のためにすべきこと・できること～学校，各団体・組織，
地域として～」について，３つのグループに分かれて話し合いをしました。子供たちの安心
安全のために活発な話し合いが行われました。本当に，地域の方々から愛されている学校・
子供たちであることを改めて実感しました。ありがとうございます。今後ともよろしくお願
いいたします。

原田大蔵駐在所長さんから，「子供を
守るのは地域の目」，「子供たちの登
下校時間帯に散歩や買い物等で外に
出かけ，子供たちを見守って欲しい。」
とのお話がありました。

活発な意見交換がされたグループ協
議。子供たちを気にかけ，通学路の
草刈り等もしてくださっているとの
こと，ありがとうございます。


